
Ausschussmitglied Meny: 
Wie weit ist der Baufortschritt der Schulküche der Hauptschule? Besteht die Chance, dass die 
Küche zu Beginn des neuen Schuljahres nutzbar ist. 
 
Antwort der Verwaltung: 
Im nicht-öffentlichen Teil der Sitzung gibt es zu diesem Thema eine Tischvorlage. Wir werden zu 
diesem späteren Zeitpunkt auf das Thema zurückkommen. 
 
 
Zusatzfrage Meny: 
Ist es richtig, dass sich die Tischvorlage in dem nicht-öffentllichen Teil der Sitzung auf die WC-
Anlage bezieht und nicht auf die Schulklasse? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Tischvorlage im nicht-öffentlichen Teil der Sitzung bezieht sich auch auf die Schulküche. 
 
 
Zusatzfrage Meny: 
Wäre es nicht zweckmäßig, die Tischvorlagen für den nicht-öffentlichen Sitzungsteil schon im 
öffentlichen Teil auszuhändigen, damit die Chance besteht, sich diese einmal durchzulesen? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Wenn dies der allgemeine Wunsch aus diesem Gremium ist, dann können wird das zukünftig so 
handhaben. 


